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NEWS 18. Juni 2015

Kreativer Clash der Kulturen – Ergebnisse des Modeprojekts  
„Local – International“ 

Die Ergebnisse des Austauschprojekts „Local – International“ werden präsentiert. 
Local – International ist ein Projekt für junge Modedesigner_innen aus Dhaka und 
Berlin, das gemeinsam vom Goethe-Institut Bangladesch, der weißensee kunst-
hochschule berlin und der Universität der Künste Berlin (UdKB) durchgeführt 
wurde. Sechs Absolvent_innen der Berliner Kunsthochschulen fuhren im Herbst 
2014 in den südasiatischen Staat und lernten die Verhältnisse in der lokalen Mo-
deproduktion kennen. Im Gegenzug kamen im Januar 2015 sechs Bangladescher 
Kolleg_innen zur Fashion Week nach Berlin. Das Ziel des Projekts war es, ein Be-
wusstsein für Nachhaltigkeit, Partizipation und fairen Handel in der Modebranche 
zu schaffen. Die praktischen und konzeptionellen Projektergebnisse der jungen 
Designer_innen können während der Berlin Fashion Week, vom 7. Juli an in der 
Galerie „designtransfer“ der Fakultät Gestaltung der UdKB besichtigt werden. Das 
Projekt wurde initiiert und betreut von Prof. Valeska Schmidt-Thomsen (UdKB) 
und Prof. Heike Selmer (weißensee kunsthochschule berlin).  

Eröffnung: Dienstag, 7. Juli 2015, 19 Uhr, Dauer: 8.–19. Juli 2015 
Öffnungszeiten: Di. bis Fr. und zu den Rundgängen - Tagen der offenen Tür UdKB 
und weißensee kunsthochschule berlin am Sa., 18./So., 19. Juli 2015, jeweils von 
10 bis 18 Uhr. Ort: designtransfer, Einsteinufer 43, 10587 Berlin  

Creative Clash of Cultures: Results of the Fashion Project  
“Local—International“
  
The results of the exchange project “Local—International,” a project for young 
fashion designers from Dhaka and Berlin, jointly organized by the Goethe Insti-
tute Bangladesh, weißensee academy of art berlin, and the Berlin University of 
the Arts (UdKB), are being presented. Six graduates of the two Berlin art schools 
traveled to Bangladesh in the fall of 2014 and learnt about the conditions in the 
local fashion industry. In return, in January 2015, six Bangladeshi colleagues came 
to see the Berlin Fashion Week. The project’s goal was to create a consciousness 
for sustainability, participation, and fair trading conditions in the fashion industry. 
The young designers’ practical and conceptual project results will be presented 
during the Berlin Fashion Week, starting ion July 7, at the gallery “designstrans-
fer” at the department of design at the University of the Arts. The project was in-
itiated and supervised by professors Valeska Schmidt-Thomsen (UdKB) and Heike 
Selmer (weißensee academy of art berlin).  

Opening reception: Tuesday, July 7, 7 pm , Exhibition: July 8–19, 2015 
Opening hours: Tuesday to Friday, as well as during the open house of UdKB and 
weißensee academy of art berlin on Saturday, July 18, and Sunday, July 19, from 
10 am to 6 pm, designtransfer, Einsteinufer 43, 10587 Berlin 

Links: http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/local-internatio-
nal-1777.html; http://www.designtransfer.udk-berlin.de/projekt/local-internatio-
nal/
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